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日本復興の第一歩は菅内閣打倒！国民行動 in 渋谷 2011/05/01 07:30 

 渋谷ハチ公前で本格的な街宣を再開 

  

  水島氏、反原発デモ隊に「自分たち 

  の要求だけを訴える時代ではない!」 

  
 東日本大震災の発生と統一地方選の期間中、政治的な行動を控えていた「頑張れ日本！全国行動委員会」が30日、活動を本

格的に再開し、渋谷ハチ公前広場で「日本復興の第一歩は菅内閣打倒！国民行動 in 渋谷」と題した街頭宣伝活動を行った。

登壇した多くの弁士・地方議員が「菅内閣の存在そのものが復興の妨げになっている」と糾弾、連休で渋谷に繰り出した人々に

強くアピールした。  
  

   
 看板に書かれたコピーの通り。今後、この一点で行動を進めるべき。 

  
 この運動を支えてきた「草莽全国地方議員の会」は、今回の統一地方選で堂々と当選した議員、無念にも惜敗した議員と明暗

が分かれたが、及ばなかった前議員も宣伝カーに上りマイクを手に「これからも日本のために再起を期して頑張る」などと挨拶、

参加者から大きな声援が送られていた。 
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 統一地方選。惜敗した地方議員もいれば、新しく登場した議員も。 
東京小平市で自民党から当選した28才の堀こうじ議員。「昨日ま 

で皆さんと一緒に頑張れの運動に参加していました」と元気に挨拶。 
  
 なお、東日本大震災で福島第一原発の事故の模様が連日大々的に報道されているが、日本全国で期を同じくして「全ての原

子力発電をすぐ止めろ」という反原発デモが多発している。今回も同会の街宣行動中に、４梯団500人からなる反原発デモ行進

が実施された。頑張れ日本！全国行動委員会の水島総事務局長が「自分たちの要求だけを訴える、そんな時代ではない。陛下

を見習って日本の国全体のことを考えて行動すべきだ」などとデモ隊に呼びかけるひとコマも見られた。（ニュース調ここまで） 
  

 
 いつもながらハチ公前広場を埋める日章旗の美しいこと、絵になります。 

  
 参加された皆さま、長時間お疲れ様でした。久しぶりの大々的な抗議の街頭宣伝活動でしたね。東日本大震災で政治休戦、そ

うこうしているうちに統一地方選の前半戦、後半戦があり、一ヶ月半以上の空白となってしまいました。震災発生から四十九日が

過ぎ、新聞論調も菅内閣のあまりのお粗末な対応に批判を強めています。 
  
 本来なら三月中にも辞任の筈だったのが、震災の発生で「これで（首相を）二年できる」と言ったというのですから、信じられない

究極のバカ首相です。その後の対応も、国民の不安をあおる発表・施策ばかりで、完全に「震災の政治利用、延命工作」は明ら

かです。11日に予定されている国会包囲抗議行動には万単位の動員を掛けて、菅内閣の息の根を止めましょう。以下、写真と

動画についてテキストを書きました。 
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北澤防衛大臣だけでなく菅首相も同罪。  

  
 この看板ですが、菅首相・北澤防衛大臣が放水命令を決断できなかったというのが正しく、しびれを切らした統合幕僚長が隊員

の生命にかかわる重大な決断をした。それを見た米軍が「自衛隊は命を掛けている、本気だ！」と「トモダチ作戦」を一気に加速

させ、現場の多数の原発関係者、大手ゼネコン、警察、消防、ほか多くの人達が一斉に動き出したと自衛隊関係者から聞きまし

た。実際は命令しながら統合幕僚長に責任転嫁しているかと思っていましたが、事実は「本当に無能で決断できなかった」という

のが正しいようです。 
  

  
太鼓に合わせて踊ったり、ピエロのコスチュームを着たりと、 
反原発デモ核メンバーのメンタリティーの違いを実感します。 

  

   反原発デモに支那と北朝鮮の国旗も！ 

 太鼓を叩きながらまたまたこのメンバーが反原発デモをやってました。公安関係者によると、4梯団500人前後ということです

が、異常なくらいのデモの集中開催です。排害社の金友代表によると、このデモの中に支那中共と北朝鮮の国旗まで見られたと

いうのですから、それを許容しているこのデモは完璧な反日でしょう。主催者は一体何を考えているのでしょうか。原発事故に乗

じて日本解体ですか？  
  

水島総・ 反原発デモ隊にも一言！ 
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日本復興の第一歩は菅内閣打倒！ 

  
水島総氏がデモ隊に呼びかけ。 
「反原発のデモ行進が通過しておりますが、原発に反対する皆さんも、日本という国民意識を持って行進して頂きたい。世界で最

も古い歴史と伝統を誇る国。天皇陛下があのご病気のお体を押して各被災地にまわり、被災された皆さんを励ましている。鐘や

太鼓で大騒ぎして、自分の要求だけを述べる。そういったことではなく、陛下のお姿を見て、私達の模範にして行こうではありませ

んか。」  
  

  
いまや「行動する保守」の最前線で頑張っているグループです。 

  
 日本侵略を許さない国民の会・排害社ほかのメンバーが、またまた反原発デモへのカウンター抗議街宣を行っていました。ちょ

うど頑張れ日本！全国行動委員会の街宣車の向い側、警備の警察官に囲まれているのですぐ判りました。デモ隊が通過する度

に大声で抗議のシュプレヒコールを繰り返していました。一方、デモ隊の目の前で「維新政党新風」の幟旗を一人で掲げていた勇

気ある人もいました。 
  

日本の国体は君主国 
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村田春樹氏11.4.30菅政権打倒渋谷街宣  

   
--------------------------------------------------------------- 

「殉国七士の墓」墓前祭 

 
・gabacho さんからの投稿を紹介致します。（写真も） 

 
 昭和の日に「殉国七士の墓」で墓前祭が行われるというので、車で三ヶ根山まで行き、「殉国七士の墓」にお参りして来ました。 
  
 わが国の国民でありながら、未だに殉国七士を「戦犯」と呼ぶ輩がいることが残念でなりません。「戦犯」という言葉は、大東亜

戦争中あるいは東京裁判において敵側が使用した呼称であって、自国民にとっては英霊または英雄である人達に使うことは問

題です。 
  
 既に刑が確定し、執行された人たちを犯罪者扱いすることは、法律的にも、またわが国の文化の面でも適切ではありません。

既に平和条約が締結され、今は敵国ではなくなった（ノーサイド）の国々が、今でも敵側としての呼称である「戦犯」を用いること

は、もちろん適切ではありません。 
  
 旧王朝の子孫を根絶やしにし、先祖の墓を暴いて死者に鞭打つのは、中国の文化です。特亜の国々がいまだに「戦犯」の言葉

を用いることは、その言葉に利用価値を見出しているからです。これは、わが国が特亜の国々に情報戦争で負けている証拠とも

言え、残念でなりません。 
  
 これはまた、ＧＨＱがわが国に施したWar Guilt Information Programのすさまじさと、わが国の戦後教育の偏向ぶりを物

語っています。 
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殉難七士の碑文から（gabacho さん提供） 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

櫻井よしこ「昭和史に学ぶ」  

 
平成23年昭和の日の集い 記念講演 

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

「日本のために、多くの笑顔を」 
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タグ： 日本復興の第一歩は菅内閣打倒  頑張れ日本！全国行動委員会  草莽全国地方議員の会  水島総  小平市堀こうじ  

日本侵略を許さない国民の会  排害社  殉国七士の墓   

 
滑れる幸せ…逆転女王の美姫 

 やれば、できる。東日本大震災により被災した人々へ、元気を届けたい。ミキティが「がんばろうニッポン」と書かれた日の丸を

手に、場内の声援に応えた（共同、産経ネットから） 
  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(48) 

コメント(48) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/05/01 07:53Commented by yohkan さん 

 
ハチ公前広場を埋める日章旗、素敵な写真ですね。日の丸の美しさが胸に響きます。願 
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わくば、若いひと達がどんどん参加して、日の丸を振ってくれると嬉しいですね。同時多発

テロ911のあと、星条旗がアメリカ中でたなびいたみたいに、震災から立ち直ろうとする

今、日本国中に日の丸がたなびいて欲しいものです。 

 
「バカな大将、敵より怖い」、そうそう昔、出征経験のある大人達がそんなこと、よく云って

ましたっけ。まさにズバリ。菅ちゃんについて、これ以上的確な表現はありません。  

2011/05/01 08:47Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。  
 
>震災から立ち直ろうとする今、日本国中に日の丸がたなびいて欲しいものです。 
 
はい。それを最初から期待していたのですが、まだまだ「日の丸」が全然足りません。 

 
>菅ちゃんについて、これ以上的確な表現はありません。 
 
ここまでいわれても椅子に座り続ける神経も、逆の意味で「あっぱれ！」かも知れません。

人間ではないかも？ 

 

2011/05/01 09:06Commented by 書道家syuun さん 

To 花うさぎさん  
 
菅総理退陣を要求しているのは、与野党の政治家だけでなく、右から左までの政治評論

家全てもそうなのですよね。 

 
しかし、今日(2011/05/01)の毎日新聞の社説を見ると「菅政権維持」なのです。 
理由は、(25-6日の社説)朝日、読売、毎日で菅政権おろしを否定したからというのだが、

不思議な話です。 
最近、読売はナベツネの影響で「反日誘導」、「戦後民主主義」に徹していますが、成功し

ていませんね。 
うちでは、町内に販売点のオーナーがいるので仕方なく読売を取っていますけどね。  

 

2011/05/01 09:31Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
「殉国七士墓前祭」の投稿をご紹介くださり、ありがとうございます。 

 
既にご承知のとおり、東條大将、松井大将、土肥原大将、板垣大将、武藤中将、木村大

将、広田元総理は、1946年（昭和21年）に起訴され、1948年（昭和23年）４月２９日、死

刑判決、12月23日、今上陛下の誕生日に執行され遺骨は太平洋に散骨されました。 
 
現在の国難である東日本大震災と、来るべき６月１７日の尖閣危機という、今そこにある

危機を憂え、大東亜戦争という最大の国難を乗り越えた殉国七士と昭和天皇のご遺徳を

に思いをはせて参りました。  

 

2011/05/01 09:54Commented by hatlabo さん 

gabachoさん 
 
＞「殉国七士墓前祭」 

 
昭和の日には毎年開催されているんですか？ 
私は愛知県豊橋市に住んでおり、三ヶ根山の麓は仕事の行き帰りによく通過します。そ

の度毎に、「殉国七士廟」と「比島観音」の存在は頭をよぎり、毎年必ず両所ともにお参り

するようにしています。 

 

2011/05/01 10:18Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはようございます、 

 
此れは、北沢防衛大臣が「総理と私が熟慮。。。」それを、統合幕僚長”自ら”が放水命令

をした、と、全く責任逃れの発言をしたのをテレビで見た時に、腐った総理・防衛大臣だと

思った事を憶えています。 

 
安藤美姫（アンドウ・ミキ）嬢、国旗掲揚の時、君が代を斉唱していました。此れで彼女に

対する違和感がきれいに消えていきました。韓国人にとっては、日本戸籍を持っているの
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は事実だが名前は「アン・ミジャ」なので同胞で有ると考えています。でも日本国歌を斉唱

しているのをみて気持ちがスーッとしました。  

2011/05/01 10:55Commented by kazuyui さん 

＞ＧＨＱがわが国に施したWar Guilt Information Programのすさまじさと、わが国

の戦後教育の偏向ぶりを物語っています 

 
そうですね。 
精神を亡くした結果、貧乏になれば服従することこともなかったのでしょうが、逆に裕福に

なって、はき間違えた裕福を謳歌し今も捨てられず、実は何もない空虚な自分に気付か

ない国民になったと思います。 
久々の帰国しましたが、日本は落ち着きますが、あまりの呑気な国民を実感します。 
その中でデモ隊の方々の地道な活動がかろうじて我が国を下支えしているのでしょう

か…  

 

2011/05/01 11:20Commented by hastuyama さん 

横レス失礼いたします。 

 
>韓国人にとっては、日本戸籍を持っているのは事実だが名前は「アン・ミジャ」なので同

胞で有ると考えています。 

 
これはネタとしても酷いです。 
日本人にとって、半島人認定されるのは最大の侮辱ではないでしょうか？ 

 
何でも在日認定したがる”朝鮮人”など相手にしてはいけません。（笑） 
もっとも、そういうことばかりするから、世界中でも嫌われるのですけどね。 
その意味では、マヌケ菅一味のほうが”まさに朝鮮人”の心根をもっておりますよ。  

 

2011/05/01 11:26Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつもお疲れ様です。 
gabachoさんもお疲れ様です！ 
 
反原発デモに五星紅旗と北朝鮮旗がありましたか。 
どういう人たちが参加しているのかが、これで分かりますね。 
鳴り物入りやコスプレにも違和感を覚えます。 
一方で日の丸隊、整然としていて見事です^^ 
背景がソフバンの看板になっているのは偶然でしょうか？  

 

2011/05/01 12:13Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

iza1824さん、こんにちは m(__)m 
 
私が調べた限りでは、安藤美姫選手は日本人であり☆、『在日韓国人説』を否定する根

拠ばかりでした。  

 
貴殿が、『安藤選手は在日韓国人である』と★確信がおありなら！その根拠を示していた

だきたい！！ 

 
 
これは、安藤選手のみならず、日本人全体の問題であると考えます(ﾟ⊿ﾟ)  

 

2011/05/01 13:07Commented by gabacho さん 

To hatlaboさん  
>＞「殉国七士墓前祭」 
>昭和の日には毎年開催されているんですか？ 
>私は愛知県豊橋市に住んでおり、毎年必ず両所ともにお参りするようにしています。 
 
毎年開催されているようです。特に、昨年は節目の年で、盛大に行われた 
と聞いています。豊橋ですと、お近くでよろしいですね。 
小生は千葉から車ですが、昭和の日は連休初日で、東名下り線全線大渋滞の中、 
苦労してたどり着きました。帰りの上り線は、スイスイでスムーズでした。 

 
「殉国七士墓前祭」については、ホームページがありますので確認してください。 
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http://homepage3.nifty.com/ki43/bozen61.pdf  

2011/05/01 13:19Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
今日の参議院予算委員会で、「空き菅」総理が、「本格復興の２次補正編成は７月以降」

というアホな答弁をしています。 
しかも、財務官僚によって洗脳されている野田財務相は「（６月末にまとめる）税と社会保

障の一体改革の成案を踏まえないと第２次補正予算案は作れない」と言っているとか。 

 
これでは被災者の皆さまのみならず、国民が復興に向けての希望が持てません。このま

ま、日本を疲弊させようと考えているのでしょう。今日のエントリーどおり「復興の第一歩は

菅内閣の打倒」しかありません。  

 

2011/05/01 13:53Commented by hastuyama さん 

ご存知かもしれませんが、チャネル桜”韓国民に見せたい動画 ”を発見いたしました。 

http://www.youtube.com/watch?v=E9yQaxNiRzo&feature=related 
 
内容は、竹島は日本領土であるという文献（八道総図）が”朝鮮”より発見されたというも

の。 

 
また、竹島、韓国の大嘘 

http://www.youtube.com/watch?v=F1dWZk_b8i0&feature=related 
 
をみると、発見された地図をも改ざんしているようです。 

 
自衛隊で制圧も辞さず位の気迫でやらなければ、匪賊国家は掠め取る気満々です。 

 
一番よいのは、朝鮮との国交断絶なのですけどね。（是非とも期待したい） 
もし交戦状態になれば、在日など問題も簡単に終了です。（大笑） 

 

2011/05/01 14:14Commented by 20a5911 さん 

いま政権に居座っているクソどもは、バカや無能なんかじゃなくって、確信犯的に日本を

破壊しているんだろうと思います。 

 
ブッラクジョークのような復興人事、先送りにする復興支援……。 
もう連中は日本破壊のためのテロリストだと考えるべきです。 

 
＞iza1824さん 
＞安藤美姫（アンドウ・ミキ）嬢、韓国人にとっては日本戸籍を持っているのは事実だが名

前は「アン・ミジャ」なので同胞で有ると考えています。 

 
そんなこと言っているようですね。 

 
彼らは野球で松坂大輔が大リーグへ行った時も、「松坂は朝鮮人だ」と言っていたそうで

す。その根拠は、「日本の女性は韓国人と結婚したいという願望を持っている。松坂の妻

は日本人である。だから、松坂は朝鮮人だ」というものらしいです……。  

 

2011/05/01 14:32Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんにちは。 
 
>朝日、読売、毎日で菅政権おろしを否定したからというのだが、不思議な話です。 
 
普通なら朝日・毎日VS読売・産経の対決構図になるのですが、読売はナベツネが連立仕

掛け人と言うことで、論調が」フラフラしてますね。 

 
>うちでは、町内に販売点のオーナーがいるので仕方なく読売を取っていますけどね。 
 
うちでは家内がパッチワークをやっている関係で、東京ドームの招待券がもらえるから、と

いう凄い単純な動機です(^^；。 

 

2011/05/01 14:36Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。  
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>「殉国七士墓前祭」の投稿をご紹介くださり、ありがとうございます。 
 
どういたしまして、ご苦労様でした。 

 
>今上陛下の誕生日に執行され遺骨は太平洋に散骨されました。 
 
これですが、たしか散骨される前に弁護士らが極秘に遺骨の一部を持ち去り、長期間隠

したのちに、この「殉国七士の墓」に納骨した、という記憶があるので、何かの本に掲載さ

れていたと思います。 

 
 
>今そこにある危機を憂え、大東亜戦争という最大の国難を乗り越えた殉国七士と昭和

天皇のご遺徳をに思いをはせて参りました。 

 
本当にありがとうございました(--)。 

 

2011/05/01 14:38Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>腐った総理・防衛大臣だと思った事を憶えています。 
 
何が政治主導だ！このタコ！と思いましたよ(^^；。 
 
>韓国人にとっては、日本戸籍を持っているのは事実だが名前は「アン・ミジャ」なので同

胞で有ると考えています。 

 
朝鮮人特有の妬み。欲しいものは皇室ですら「元を辿れば朝鮮半島」という民族ですから

(^^；。  

 

2011/05/01 14:40Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>背景がソフバンの看板になっているのは偶然でしょうか？ 
 
これは本当に「全くの偶然」です(^^；。  

 

2011/05/01 14:42Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>本格復興の２次補正編成は７月以降」というアホな答弁をしています。 
 
ということは、それまで首相をやるつもりなんですね(^^；。 
 
>税と社会保障の一体改革の成案を踏まえないと第２次補正予算案は作れない」と言っ

ているとか。 

 
何が保守だ！この野田にも本当にがっかりしました。 

 
>今日のエントリーどおり「復興の第一歩は菅内閣の打倒」しかありません。 
 
はい。一日でも早いほうが国益にかないます。 

 

2011/05/01 14:44Commented by 三島明 さん 

コメントは初めてですが、 
好い内容なので、 
私のブログに一部コピーを載せました。 

 
よろしく  

 

2011/05/01 14:45Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。 
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>内容は、竹島は日本領土であるという文献（八道総図）が”朝鮮”より発見されたという

もの。 

 
情報感謝です。私もこれは以前に拝見しました。 

 
>をみると、発見された地図をも改ざんしているようです。 
 
はい、いつもの手口です。 

 
>もし交戦状態になれば、在日など問題も簡単に終了です。（大笑） 
 
マジでいつかは決着をつけねばならないと思いますよ。  

2011/05/01 14:47Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>もう連中は日本破壊のためのテロリストだと考えるべきです。 
 
そうでした。バカだ！無能だ！と笑っている場合ではありませんね。 

 
>だから、松坂は朝鮮人だ」というものらしいです……。 
 
だから支那人と韓国人は世界中から嫌われるのです(^^；。 

 

2011/05/01 14:58Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん  
>>今上陛下の誕生日に執行され遺骨は太平洋に散骨されました。 
>これですが、たしか散骨される前に弁護士らが極秘に遺骨の一部を持ち去り、長期間

隠したのちに、この「殉国七士の墓」に納骨した、という記憶があるので、何かの本に掲載

されていたと思います。 

 
はい、どちらも事実です。 
米兵の目を避けて遺骨を入手するころろみが、いくつかあったようですね。 

 
「殉国七士の墓」の横に大島駐独大使（陸軍中将）の碑文があり、その下に「遺骨の一部

（遺灰）」が三ヶ根山に納骨された経緯が記述されています。 

 
火葬直後に骨壷に入れられた遺骨は、誰かが線香を手向けたため米兵に発見されるとこ

ろとなり、粉々に砕かれて散骨されたとあります。  

 

2011/05/01 15:12Commented by 花うさぎ さん 

To 三島明さん こんにちは、」はじめまして。  
 
>私のブログに一部コピーを載せました。 
>よろしく 
 
拡散にご協力頂き、ありがとうございます(--)。  

 

2011/05/01 15:14Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>「殉国七士の墓」の横に大島駐独大使（陸軍中将）の碑文があり、その下に「遺骨の一

部（遺灰）」が三ヶ根山に納骨された経緯が記述されています。 

 
そうでしたか(^^)。 
 
>火葬直後に骨壷に入れられた遺骨は、誰かが線香を手向けたため米兵に発見されると

ころとなり、粉々に砕かれて散骨されたとあります。 

 
う～ん、気持ちは分かるのですが、時と場合を考えないと(^^；。 

 

2011/05/01 15:16Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 
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「日本の国対は立憲君主国」を訴えた村田春樹氏のスピーチ動画をいま張り

つけました。 

 
 

2011/05/01 15:22Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
昨日の水島さんの相手を諭すような言い方、いつもの舌鋒鋭い強面の物言いと違い、と

ても強い説得力を感じました。 
それにしても反対デモの珍パフォーマンス、サヨク連中にはあれ以外のやり方がないので

しょうか。 

 
明日には１次補正が通り政局が動き出しそうです。 
連休に考えたこんなのアリ？なのですが、シミン活動家上がりは政治理論・政治力学を知

りません。通常なら不信任が可決されれば、被災の現状、最高裁の判決により解散権が

制約されると思うのが普通ですが、自分は一生懸命やっていると本当に信じているバッカ

～んは衆議院を解散するのではないか。如何でしょうか？ 
自身が招聘した学者様に泣いて無能と糾弾され、それに平然と異を唱える首相、アタマ

の構造が知れません。 

 
昨晩、久しぶりに凛として愛を拝見し、涙しました。 
一日も早くこの映像が遊就館で、そして地上波テレビで当たり前に放映されなければ、本

当の日本再興はなしえないですね。 

 

 

2011/05/01 15:36Commented by kasm さん 

何度もすみません。 
背景のソフバンは偶然でしたか。あまりにも好対照をなしているものですから（笑）こちら

でも、多くの方がコメされていますが、この政府の被災者への対応の遅さ、手ぬるさは、

利権構造を巡って何かがうごめいているか、財務官僚の言いなりになっているのではと

思えて来ます（怒） 

 
ところで、先ほどの「たかじんの委員会」で、両陛下が今も節電をなさっているとのこと、国

民に寄り添う姿勢でおられるとのこと、ありがたいことです。ゲストの安倍元総理が、明治

天皇の御製を暗誦されてたようですね。 
その一方でこういう人たちがいます。 

http://springyasukuni.blog64.fc2.com/blog-entry-122.html 
http://www.youtube.com/watch?v=sDkfmWDiEZ8&feature=player_embe
dded 
日の丸はテロリスト？はあ？ 

 
それと三島明氏のお名前を拝見して驚きました。 
数年前、相撲に関して調べていて、この方のブログに行きあたり、かなり興味深い記事が

いくつもあって、参考にさせていただいたことがあります。 
花うさぎさんのブログで又お目にかかるとは！ 

 

2011/05/01 16:01Commented by iza706 さん 

こんにちは。 

 
「そこまで言って委員会」私も京都にてみておりました・・・ 
いや～～～濃かったです。 

 
テーマは震災の話に続きその震災に対応なさる両陛下のお話。 

 
京産大の所功センセーに桜井女史、そして安倍元総理でしたからね。 
一時間前からＴＶの前に控えておりました♪ 
 
最後、桂ざこばさんが涙ながらに「ウチには日の丸が無いんやけど 
すぐに用意する」と語って下さった様子が今日の番組の総括です。 

 
Ｕｐも消去も即刻とは思いますが、皆さん観てくださいね！ 
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気合いの入る内容でした！（録っときゃ良かった・・・；）  

2011/05/01 16:10Commented by iza1824 さん 

エーリヒ・ハルトマン さん こんにちは、 

 
私の「安藤美姫（アンドウ・ミキ）嬢、国旗掲揚の時、君が代を斉唱していました。此れで彼

女に対する違和感がきれいに消えていきました。。。。」に、対して、 

 
＞ 貴殿が、『安藤選手は在日韓国人である』と★確信がおありなら！その根拠を示して

いただきたい！！ 

 
とのお言葉を戴きましたが、彼女が日本国家を斉唱するのを見て、「彼女に対する違和感

がきれいに消えていきました。」と、書き入れたつもりです。日本国家を唱和する彼女を見

て、彼女が韓国人・朝鮮人であろうが日本国籍を持った日本人と私個人は認めたというこ

とです。 

 
一方韓国人は１００％彼女の祖先は韓国人だと「韓国人は確信」しています。今度機会が

あったら韓国人に、安藤美姫嬢が韓国人である事を証明出来るか、聞いてみましょう。以

前彼達に同様な質問をしたとき、美姫＝韓国人は「ミジャ」と発音しますが、韓国では女性

の名前で美姫は韓国では「非常」に多い名前です。日本人では、ミキは、美樹、美紀、美

希、未樹などが多いようですが、「美姫」も居るかもしれませんが、私の知識の限りでは出

会った事はありません。 

 
再度ですが、昨夜までは彼女に対して違和感・疑惑を持っていましたが、衛星放送で放映

され、たくさんの日本人が見ている金メダル授与される表彰台で日本国国歌斉唱する彼

女を見て、思い上がった気持ちかも知れませんが、彼女を認めた訳です。私心です。 

 
花うさぎさん、貴重なスペース使用して御免なさい。  

 

2011/05/01 17:14Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。  
 
>とても強い説得力を感じました。 
 
はい。「自分たちの要求だけをいう」と言う部分が特に良かったです。 

 
>珍パフォーマンス、サヨク連中にはあれ以外のやり方がないのでしょうか。 
 
あれは日本人のオリジナル・メンタリティーとは明らかに違います。 

 
>バッカ～んは衆議院を解散するのではないか。如何でしょうか？ 
 
いや、統一地方選ですら延期したのですから、被災地が投票できる状態になるまで物理

的に不可能です。 

 
>一日も早くこの映像が遊就館で、そして地上波テレビで当たり前に放映されなければ、

本当の日本再興はなしえないですね。 

 
ありがとうございます。私は本気でそう思っているのですよ。  

 

2011/05/01 17:17Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>ゲストの安倍元総理が、明治天皇の御製を暗誦されてたようですね。 
 
安倍氏は陛下の御製をよく講演でも引用しますよ。 

 
>日の丸はテロリスト？はあ？ 
 
狂ってますね。左翼は！ 

 
>かなり興味深い記事がいくつもあって、参考にさせていただいたことがあります。 
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そうでしたか。ブログに関しては大先輩ですよね。  

2011/05/01 17:19Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。  
 
>京産大の所功センセーに桜井女史、そして安倍元総理でしたからね。 
 
このメンバーなら何の心配もいらないですね。 

 
>「ウチには日の丸が無いんやけどすぐに用意する」と語って下さった様子が今日の番組

の総括です。 

 
それは嬉しい具体的な成果ですね。 

 
>気合いの入る内容でした！（録っときゃ良かった・・・；） 
 
夕食を終えたら探して見ますね(^^)。 

 

2011/05/01 18:59Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんばんは 

 
谷垣総裁がシャンとしない件  

http://blog.goo.ne.jp/toki_1/e/8a7a2dc9f9f8b00b48057bb9139248d1 
「こういう時、大変ですからお体に気をつけてがんばってください」 
自民党の谷垣禎一総裁が３０日、平成２３年度第１次補正予算案の衆院通過を受け、お

礼の挨拶にきた菅直人首相にこんな“エール”を送った。 
さらに谷垣氏は、参院での審議を経てもいないのに「これで予算が成立したわけだからピ

シピシと執行してください」と注文した。 

 
これが自民党の支持率が上がらない最大の原因です。 

 
日本復興の第一歩は菅内閣打倒！その前の半歩は、自民党総裁交代。 

 
と言いたい所ですが、河野太郎なんて事になったら元の木阿弥です。 
自民党には古賀 誠の様な魑魅魍魎もいるし、民主党員と間違える様なリベラルもいる

し。 

 
うーん、頭が痛い。 

 

2011/05/02 00:03Commented by hatlabo さん 

花うさぎ様へ 

 
＞これですが、たしか散骨される前に弁護士らが極秘に遺骨の一部を持ち去り、長期間

隠したのちに、この「殉国七士の墓」に納骨した、という記憶があるので、何かの本に掲載

されていたと思います。 

 
他の方もコメントされていますが、私は、山岡荘八の「小説第二次世界大戦」の第９巻で

読みました。処刑された七士の弁護人を、横浜久保山火葬場に隣接する寺の住職が手

引きして、遺骨廃棄ピットの中から骨壷一杯分の遺骨を回収しました。 
この秘密作戦の前段では、もっと多くの遺骨を一旦秘匿したのですが、遺骨に手向けた

線香のにおいを米兵に感づかれて、それらを没収されてしまったのでした。 
回収された遺骨は熱海市伊豆山中に秘密裏に祀られていたが、十年以上経過してから、

日本国の中心付近である愛知県の三ヶ根山に安置されることとなったのです。 

 
「小説第二次世界大戦」の第９巻は終戦にいたる経緯、東京裁判、終戦後の満州引き揚

げなど、当時の日本のおかれていた状況と、それ威厳をもって立ち向かった人々の行い

が描かれています。皆様も「小説第二次世界大戦 全９巻」はご一読することをお勧めし

ます。 

 
遺骨安置までの経緯は下記ブログに簡潔にまとめらています。 
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http://blog.kajika.net/?eid=330104 

2011/05/02 07:06Commented by pioneer48 さん 

 
＞菅首相・北澤防衛大臣が放水命令を決断できなかったというのが正しく、しびれを切ら

した統合幕僚長が隊員の生命にかかわる重大な決断をした。それを見た米軍が「自衛隊

は命を掛けている、本気だ！」と「トモダチ作戦」を一気に加速させ、・・・ 

 
これがいわゆる日米同盟でしょう。 

 
尖閣で有事に成っても、日本が何もしないのにアメリカが助けて 

 
くれる事は絶対にありません。 

 
自衛隊員が何人か何十人か分かりませんが法務死して初めて 

 
アメリカ軍がその気に成ってくれるのでしょう。 

 
ただ、無人島の為に自国の若者の生命をつぎ込むだろうか 

 
と言う議論も残っていますが。 

 

2011/05/02 07:20Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん おはようございます。 
 
>これが自民党の支持率が上がらない最大の原因です。 
 
とほほほほほ…。同感です(^^；。 
 
>うーん、頭が痛い。 
 
自民党も創生日本に任せてくれないですかね？  

 

2011/05/02 07:22Commented by 花うさぎ さん 

To hatlaboさん おはようございます。 
 
>皆様も「小説第二次世界大戦 全９巻」はご一読することをお勧めします。 
 
おお～、情報ありがとうございます(--)。 
 
>遺骨安置までの経緯は下記ブログに簡潔にまとめらています。 
 
のちほど拝見させて頂きます(--)。  

 

2011/05/02 07:25Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>尖閣で有事に成っても、日本が何もしないのにアメリカが助けて 
>くれる事は絶対にありません。 
 
それは当然ですね。 

 
>ただ、無人島の為に自国の若者の生命をつぎ込むだろうか 
>と言う議論も残っていますが。 
 
そこで例の「石原発言」が出てきたわけですね。ただ、尖閣程度は日本独自で守れると思

いますよ。戦線が拡大しそうになったときに日米安保が抑止力を発揮、程度だと思いま

す。  

 

2011/05/02 11:02Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To iza1824さん、こんにちは。  
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そうでしたか…。それは失礼しましたm(__)m  
 
 
しかし、中継したのがテロ朝や(笑)Ｔ豚Ｓなら(笑)、安藤選手が君が代を口ずさんだシー

ンは、放映しなかってでしょうね(－＿－メ)  

2011/05/02 12:26Commented by nokotan さん 

【イタリア語】フィギュアスケート 2011 世界選手権 EX：Finale 
   http://www.nicovideo.jp/watch/sm14325870 
 
 超感動的なフィナーレを誰かアップしてくれています。  

 

2011/05/02 13:43Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
> 超感動的なフィナーレを誰かアップしてくれています。 
 
ご紹介、ありがとうございます。 

 
このシーン、フジは中継しなかったのですか？  

 

2011/05/03 06:03Commented by tourokurad さん 

＞「殉国七士墓前祭」  

 
インパール作戦などむだぐち中将と菅は酷似している。 

 
To    pioneer48 さん  
＞菅首相・北澤防衛大臣が放水命令を決断できなかったというのが正しく、しびれを切ら

した統合幕僚長が隊員の生命にかかわる重大な決断をした。 

 
民主党政治家は腑抜けです。 
命令『死ね。』が言えない最高指揮官はあざ笑われる。 
満天下の笑い者。 
自衛官の嘲笑を受ける。 
諸外国の政治家から嘲りを受ける。 
信頼を醸成しない指揮官は玉無しだ。 

 
日頃の悪行が日の本にさらされる。 
命令が、統合幕僚長の決心を通じて実行された。 
国家の非常時に最高指揮官は尻尾を巻いていた。 
意気地なしめ。 

 
或る指揮官は着任時に、 
「諸官の先頭に立つ」と、決意を述べた。 
玉無しには何の事か、わかるまい。 
突撃の際に、「俺はお前らの前にいる。」と言うのだ。 
逃げ隠れする指揮官には到底、その言葉は吐けまい。 
だから、命令『死ね。』は最高の命令なのだ。 
信頼が無くてその言葉を吐けるものではない。 

 
玉無しはおのれの延命のみを気にする。 
むだぐち総理の話でした。  

 

2011/05/03 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>突撃の際に、「俺はお前らの前にいる。」と言うのだ。 
>逃げ隠れする指揮官には到底、その言葉は吐けまい。 
>だから、命令『死ね。』は最高の命令なのだ。 
>信頼が無くてその言葉を吐けるものではない。 
 
いまの内閣の閣僚全員に聞かせたい「名言」です(--)。 
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2011/05/03 09:02Commented by rokudemonai さん 

はじめまして。 

 
渋谷街宣活動に参加してきましたよ。 

頑張れの活動には今後も参加していきますが、 
正直、今回は疑問点を感じたのも事実です。 

 
それと、去年、日比谷や渋谷を埋め尽くした 
多数の人達は何処へ行ってしまったのだろう。 
今年になって人数が激減してしまってます。  

 

2011/05/03 10:16Commented by 花うさぎ さん 

To rokudemonaiさん こんにちは、はじめまして。 
 
>渋谷街宣活動に参加してきましたよ。 
 
それはご苦労さまでした。 

 
>正直、今回は疑問点を感じたのも事実です。 
 
どんな点ですか？ドンドン委員会に電話で意見を伝えて下さい。 

 
>今年になって人数が激減してしまってます。 
 
はい。ご指摘の通りです、残念ですが。 

 
結局、あのときの熱気は「尖閣問題で頭に来た多くの方々」が参加され、年が明けたら、

その熱気が冷めてしまった、ということではないでしょうか？ 

 

2011/05/04 11:12Commented by rokudemonai さん 

To 花うさぎさん  
 
感想をブログにしてみました。 
駄文ですが、読んで頂ければ幸いです。 

 

2011/05/04 14:18Commented by 花うさぎ さん 

To rokudemonaiさん こんにちは。  
 
>感想をブログにしてみました。 
 
拝見しました。 

 
これはもっともだ、という内容ですね。 

 
今度、永山さんにあったらその旨、指摘しておきます(^^；。  

 

18日本復興の第一歩は菅内閣打倒！国民行動 in 渋谷：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2265172/


